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20１６～2017年度 国際ロータリー第2750地区多摩中グループ

会 長 ・ 安保 満 幹 事 ・ 相田 禎延

２０１６－２０１７年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

○司 会 斉藤 貢 副ＳＡＡ

【開会点鐘】12時30分 安保 満 会長

【斉 唱】
ロータリーソング「奉仕の理想」

ソングリーダー 森島 徳幸 会員

□ 来訪者紹介 □
※2011-12年度同期の皆さま
多摩中グループガバナー補佐 藤波 璋光様

グループ幹事 中里 芳治様
東京小金井ＲＣ幹事 田中 靖様
東京国分寺ＲＣ会長 濱仲 幸弘様
同上 幹事 高橋 正典様

東京国立ＲＣ 幹事 木島 常明様
東京立川こぶしＲＣ幹事 中島 秀夫様
東京武蔵国分寺ＲＣ幹事 本多 幸雄様
東京国立白うめＲＣ幹事 原田 洋示様

昭島市保健福祉部生活福祉課 三上 知絵様

□社会を明るくする運動賛助金贈呈及び挨拶□
※昭島市保健福祉部生活福祉課 三上 知絵 様
毎年「社会を明るくする運動」に

ご協力頂きありがとうございます。
ご寄付は啓発活動使用物件購入の
ため、有効に使わせていただきます。

□ 会務報告 安保 満 会長 □
1．本日は私の就任祝いと云うことで2011-12年
度多摩中グループの同期幹事、ガバナー補
佐、グループ幹事と濱仲会長、大勢の皆さま
にご来訪頂きありがとうございました。

2．7月5日(火)に逝去された、勝野隆昭パスト会
長のお通夜、告別式には多くの会員にご参
列いただきました。管理運営委員会の皆様に
は両日受付を努めていただき、ありがとうございました。
勝野会員のご冥福をお祈り申し上げます。

3．新聞に“天皇の生前退位の意向”の記事がありました。
思ったことは会社経営者として事業承継のことを考えました。

4．7月11日(月)帝国ホテルにおいて2016-17年度第１回会長
幹事会が開催されました。クラブより相田幹事、坡山地区
青少年・ＩＡＣ委員会副委員長と出席して参りました。
常設委員会報告、地区大会・国際大会報告の後、今年度
新設された“オリンピック･パラリンピック支援委員会”クラ
ブサポート委員会の中の“クラブ情報委員会”奉仕プログ
ラム委員会の中の“奉仕研究委員会”の紹介がありました。

左より 相田幹事、三上知絵様
安保会長

会長方針 「信頼」と「誇り」と「連帯感」
第２36８回 例会報告 2016年7月２１日発行 ＶＯＬ．49－0２

201６年７月14日(木)例会

□ 幹事報告 相田 禎延 幹事 □
【訃報】東京八王子ＲＣ・矢野洋四朗名誉会員
(1994-95年度ガバナー)85才で亡くなられまし
た。深く哀悼の意を表したいと思います。
1．例会臨時変更の案内
東京昭島中央ＲＣ、東京国立白うめＲＣ

2．「東京国立白うめＲＣ」例会場変更の案内
8月より新会場“アートスペース＆ティ”「わとわ」の
開催になります。

3．第15回ロータリー全国囲碁大会の案内
日 時 10月15日(土)9時30分より登録受付
会 場 市ヶ谷・日本棋院

4．年会費納入を7月末日迄にお願い致します。
5．8月開催の「くじら祭り」のポースターが届いています。
6．「財団ニュース」「ハイライトよねやま」は各テーブルに配付
させていただきました。

□ 来訪者挨拶 □
※2011-12年度同期の皆さま
ガバナー補佐 藤波 璋光 様
ガバナー補佐が終わって4年が経ちました。
安保さんには永くお付き合いさせていただい
ています。今後共よろしくお願いします。

グループ幹事 中里 芳治 様
安保さん、会長ご就任おめでと

うございます。
私よりもロータリー歴も永く、経験も豊富でい
つもビクビクしながら、後ろを付いていくよう
な感じでグループ幹事を努めさせていただい
ていました。本年度、私も会長に就任しました。
同期会長と云うことで宜しくお願い致します。
東京小金井ＲＣ幹事 田中 靖 様
東京国分寺ＲＣ会長 濱仲 幸弘 様

同上 幹事 高橋 正典 様
東京国立ＲＣ 幹事 木島 常明 様
東京立川こぶしＲＣ幹事 中島 秀夫 様
東京武蔵国分寺ＲＣ幹事 本多 幸雄 様
東京国立白うめＲＣ幹事 原田 洋示 様

※ご来訪いただいた同期の皆さまより、ありがたい激励のご
挨拶を頂きました。

チーム報告 □

○親睦活動出席チーム
※出席報告 荒巻 正康 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

４７名 ４名 ４３名 ３２名
事前メークアップ 本日の出席率

３名 ８１.４０％

事前メイク 栁 会員、鈴木(圭)会員
小山(満)会員

左より 東京武蔵国分寺ＲＣ幹事・本多幸雄様、東京立川こぶしＲＣ幹事・中島秀夫様
東京国立ＲＣ幹事・木島常明様、東京小金井ＲＣ幹事・田中靖様
グループ幹事・中里芳治様、安保会長、ガバナー・藤波璋好様
東京国分寺ＲＣ会長・濱仲幸弘様、東京国分寺ＲＣ幹事・高橋正典様
東京国立白うめＲＣ・幹事・原田洋示様、相田幹事

【例会場】 フォレスト・イン昭和館 ＴＥＬ：０４２－５４２－５５５５
例会日 毎週木曜日 開会点鐘 1２時30分～

【事務局】 〒196－0014 東京都昭島市田中町562--8 昭和第１ビル２０２－Ｂ
ＴＥＬ 042－５４３－８９７５ FAX 042－５４１－1117

ホームページ http://www.akishima-rc.org
E-mail ａｋ ｉｓ ｈ ｉｍａ－ｒｃ＠ｈｋｇ．ｏｄｎ．ｎｅ．ｊｐ



(3)国際奉仕チーム 小池満也チームリーダー
活動計画は事業計画書を参照して下さい。
私が当委員長を承諾させて頂いたのは、英
語を忘れないようにしたいと思ったからです。
又、会員が結束して活動を実施しクロス･カル
チュアル･コミュニケーション(異文化の理解と
交流)も推進していきたいと思っています。

(4)社会奉仕･職業奉仕チーム
木野常男チームリーダー

8月「くじら祭り」の担当になっています。再来
週の例会で詳細を報告させて頂きます。
安保会長のテーマで活動し、クラブが発展
していくよう頑張って参ります。

(5)管理運営委員会
坡山浩二委員長

委員会の役目として、日々の例会を中心と
したクラブ運営を楽しく意義あるものにする
ためにお手伝いさせて頂きます。当委員会に
は3つのチームがあります。安保会長より「信
頼」と「誇り」と「連帯感」がテーマに掲げられ

ています。日々の例会を通して連帯感をつくり、ロータリー
理念の学習をしながらロータリアンの誇りを持ち、活動を
通して、全体の信頼感を醸成していこうと思っています。

(6)会員研修チーム 小山善治チームリーダー
年4回程度の炉辺会合を開催して、安保会長
が言われる奉仕について勉強し、会員の親
睦と交流について勉強と懇親と云うことで
1年を過ごしていきたいと思いますので、開
催の折には多くの会員皆さまにご参加頂き
たいと思います。

(7)会員増強委員会 菊池秀三委員長
当委員会は、会員増強･選考･分類チームと
ロータリー情報･雑誌の２つのチームから構
成されています。
“会員増強･選考･分類チーム”は、来年50周
年記念事業を控え、会員一同が団結して賑
やかな50周年が迎えられるように、準備年度

という事で、会員の仲間を如何に増やすか、60名を目標に
お祝いしたいと考えています。皆様のご協力をよろしくお願い致
します。
(8)ロータリー情報･雑誌チーム

井上隆彦チームリーダー
「ロータリー友」の紹介を毎月の例会で篠会
員で行います。その他、ロータリー情報を適
宜にご紹介させて頂きます。よろしくお願い
致します。

(9)公共イメージ開発委員会 小野正敏委員長
我々の奉仕活動を中心に地域･市民の方に
ロータリークラブを理解して頂く事について
手段としてホームページを中心にいろいろ
な情報を発信していく事と考えています。
来年は50周年としての一つの公共イメージ、
ロータリークラブのイメージをあげるような

ＰＲ活動を検討していきたいと思います。
小中学生には現在、総合教育の時間があります。又、地域
の先生を呼ぶなどもあります。その様な機会を利用して次
の次を世代を担うロータリアンを育成して行くことも考えてお
ります。

(10)会場監督 矢口 完ＳＡＡ
会場監督・ＳＡＡとは何かを紐解き勉強した
結果「例会の円滑な運営と明るく楽しい例会
にするために、会場の設営と秩序の維持に
努めていくこと」ありました。又、私はまだ皆
勤賞を頂いたことがありません。今年度は頂
きたいと思っています。

□ 閉会点鐘 安保 満 会長

第２３７０回 7月2８日(木)例会
ガバナー補佐表敬訪問・ガバナー補佐卓話

「くじら祭り」概要説明・各担当部門別ミーティング

○ロータリー情報･雑誌チーム 井上 隆彦 委員
※「ロータリーの友」７月号紹介
【横組み】“ロータリーの友”は、3頁にもあります
通り、赤字解消のためサイズ変更がありました。
7頁「ＲＩ会長メッセージ」～人類に奉仕するロー
タリー～は、ポリオ撲滅運動を続け、間もなく撲
滅になるのでは･･･とあります。8ページ以降に
ＲＩ会長のプロフィールが掲載されています。
17頁冒頭に「111年の歴史の中で、ロータリーは多くの意味を
持ってきました。会員は、ロータリーを通じて友人と出会い、
地域社会とつながり、目的意識を持ち、人びととの絆を育み、
キャリアを築き、ほかでは味わえない貴重な経験をしてきまし
た。毎週、世界34,000以上のクラブのロータリアンが、語ら
い、笑い、アイデアを分かち合うために集います。しかし、私
たちか集う一番の理由は､最も大切な目標､すなわち「奉仕」
のためです。」とあります。以下、お目通し下さい。18頁よりＲＩ
理事会メンバーの紹介、21ページよりガバナー紹介の中、31
ページに2750地区大槻哲也ガバナーの紹介が記載されてい
ます。40頁「理事に選出されて」斉藤直美ＲＩ理事は、規定審議
会について、その他41～43ページ。又44頁より「ロータリー財
団100周年」の記事などありますのでお読み下さい。【縦組み】
4頁より「地域医療の取り組み」について特別講演の要旨が記
載されています。

○青少年奉仕委員会
※東京昭島ＲＡＣ例会報告とご案内

日恵野裕之チームリーダー
7月9日(土)は初例会のため村田会長の所信

表明等があり、クラブターゲットは「もっと輝け」
一人一人が活動を通して輝き、クラブが輝く事
を目指しています。

○創立50周年実行委員会
※報 告 三田 忠 実行委員長
来年度50周年を迎えることになりました。
7月21日(木)例会終了後、第2回実行委員会

を開催致します。ご来席の皆さまにはぜひ、式
典にお越し頂きたいと思います。開催は決定で
はありませんが再来年4月頃かと思います。

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 寺嶋 功 委員
2750地区多摩中グループ2011-12年度同期幹事会

安保会長、ご就任おめでとうございま
す。ロータリー活動の充分な経験を生
かし、会長職を楽しんで下さい。

安保会長 多摩中Ｇ2011-12年度、藤波ガバナー
補佐、中里グループ幹事をはじめと
する同期会長･幹事の皆さまのご来訪
を歓迎致します。ロータリーの友情は
素晴らしいものです。

相田幹事 ・ロータリアンのゲストの皆様、ご来訪ありがとう
ございます。

・社会を明るくする運動三上様、ご来訪ありがと
うございます。

□ 委員長･チームリーダー 一言卓話
(１)奉仕プロジェクト委員会 鈴木一昭委員長
当委員会は、青少年奉仕に日恵野チームリー
ダー、国際奉仕に小池チームリーダー、社会･
職業奉仕チームに木野チームリーダーの3チ
ームによって、今年1年「奉仕」の活動を推進
してまり増すので、皆さまのご協力をよろしく
お願い致します。

(2)青少年奉仕チーム 日恵野裕之チームリーダー
現在、ＩＡＣは活動を休止しております。ＲＡＣ
は現在10名になって活発化してきました。
今年は、地域の青少年健全育成が出来ない
かを考えております。一つの手段として、青少
年フェスティバル(11月20日(日))に出展、ＲＡＣ
との合同例会(10月頃予定)、くじら祭りでは、
「けんちゃん餃子の販売」(8月)、墓参例会前の清掃(9月)等
を考えております。ＲＡＣ例会にも参加して下さい。

本日の合計 49,000円
累 計 223,000円
予算達成まで 2,103,000円


